

WIRTSCHAFTSVERBÄNDE
Forderung nach Verzicht
auf Steuererhöhung

Die Sanierung der Staatsfinanzen muss oberste Priorität haben, schreiben der Aargauische Gewerbeverband (AGV) sowie die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) zu den Budgetplänen der Regierung. Allerdings müsse man sich konsequent auf die Senkung der Ausgaben ausrichten. Einnahmenseitige Massnahmen, insbesondere Steuererhöhungen, würden von ihnen bekämpft, schreiben AGV und AIHK. Der Aargau habe nämlich in erster Linie ein Ausgabenproblem. (AZ)